

Chers Amis.

Alors que les nouvelles commencent à annoncer une petite baisse du nombre de malades hospitalisés, les services de réanimation entrevoient une lueur au bout du tunnel. Il faut être encore un peu patient, le nombre de décès lié à ce virus est encore trop lourd. Je prie beaucoup en ce moment pour les décideurs de tous pays, dans une société où il faut toujours trouver des responsables...

Dans le flot de blagues que les Amis m'envoient sur mon portable, (l'humour, c'est tellement important !) j'ai trouvé ce petit dessin que je vous partage.
C'est Satan qui échange avec Dieu le Père :

« - Avec le COVID-19 j'ai réussi à fermer toutes les Églises.
- Au contraire ! J'en ai ouvert une dans chaque maison. »

Les disciples pensaient que ce virus de la méchanceté, de la violence avait tué le Fils de Dieu. Et pourtant, Jésus les rejoint sur le chemin d'Emmaüs.
Alors que les deux pèlerins retrouvent les disciples, le Christ s'invite au milieu d'eux.
(Luc 24,35-48)

« La Paix soit avec vous », c'est à dire « que le Seigneur soit avec vous. »
Le sentiment de tristesse et la culpabilité laissent place à la frayeur et la crainte.
Et là, Jésus prononce une phrase très surprenante :
« Pourquoi êtes-vous bouleversés ? » J'aimerais nous y voir !!!
Non, celui qu'ils auraient pu prendre pour un fantôme montre ses mains, ses pieds qui étaient transpercés il n'y a encore que quelques heures.
Un Dieu qui se laisse toucher, révélant ainsi le mystère de la résurrection de l'âme et du corps.

Le texte parle maintenant de la joie, joie de retrouver leur ami vivant mais il manque encore une étape, la plus importante, c'est l'étape de la Foi.
« Dans leur joie, ils n'osaient pas encore y croire, et restaient saisis d'étonnement. »
Tout comme la veille, c'est le temps du repas, partage du pain à Emmaüs ou partage du poisson à Jérusalem ainsi que les paroles dites à l'occasion de ses repas qui permettent aux disciples d'entrer dans une espérance joyeuse. (Quel catéchiste, ce Jésus !)
Il faudra le don de l'Esprit Saint au jour de la Pentecôte pour atteindre totalement l'étape de la Foi.

Depuis le début du confinement, à quel moment ai-je traversé ces différentes étapes : sidération, révolte, tristesse, stupéfaction, peur, crainte, questionnement, doute, espérance, Joie, pour enfin arriver à la Foi ?

Bonne réflexion les Amis.

À [demain](#).

Philippe

Si vous souhaitez nous envoyer un message, merci d'utiliser les adresses suivantes :

philippe.guitart@orange.fr

regis.alquier381@orange.fr